



BC cerrará 2022 con déficit financiero, proyecta HR Ratings; pírrico gasto en obra

Por Oscar Tafoya

Para 2022, se espera que el ejercicio de los recursos del financiamiento del gobierno del Estado de Baja California, se traduzca en un déficit en el balance primario (BP) de 1.5% de los ingresos totales (IT), proyectó la agencia HR Ratings al ratificar la calificación de HR BBB a la entidad y al documentar un muy bajo gasto para obra pública.

En términos absolutos, el BP de Baja California tendría un déficit por mil 97.7 millones de pesos al terminar 2022, advirtió la agencia calificadora en su más reciente reporte de julio.

De tal forma, HR Ratings espera que después de concluir el año, el gobierno de Baja California reportaría un superávit promedio de 1.2% entre 2023 y 2025.

Con ello, se estima una reducción en el uso de deuda de corto plazo y, por ende, una contracción en la deuda neta ajustada, la que aumentó en 2021 en 3 mil millones de pesos por el crédito contratado por la administración de Marina del Pilar.

Según la agencia, se proyecta ingresos para el Estado por 72 mil 598.9 millones de pesos, de los cuales el 85.5% son recursos federales, en absolutos se entregarían 62 mil 73.2 millones de pesos en 2022.

Sobre el gasto total estimado para 2022, se ejercerían 75 mil 643.7 millones de pesos de los cuales solamente el 4% se destinará para obra pública, es decir, un monto apenas de 3 mil 47.6 millones de pesos.